

Gastón Fernández: “Quiero llegar a jugar en la Primera División de Costa Rica”



El sueño de todo futbolista es llegar a Primera y emigrar afuera del país para concretar el anhelo de poder vivir del fútbol. Este es el caso del mediocampista sanrafaelino Gastón Fernández que a comienzo de año emprendió viaje hacia Costa Rica y actualmente juega en la Asociación Deportiva Cariari de Pococí, institución que milita en la Segunda División de aquel país.

Viviendo en la ciudad de Cariari en la provincia de Limón, Gastón de 26 años supo jugar en Talleres de Córdoba, Independiente Rivadavia, Gimnasia y Esgrima de Mendoza donde firmó su primer contrato profesional, en tanto que viene de jugar en la temporada anteriores en Independiente Calle Larga y el Regional pasado en el Sportivo Pedal Club.



Diario San Rafael dialogó con el volante, que nos contó sobre cómo se concretó esta chance: “Fue por medio de comunicación de mi papá con un hombre que es de Costa Rica, Allan Sánchez, primero estaba la posibilidad de poder venir y mostrarse, ya en diciembre del año pasado enviamos un video personal y nos dijeron que el 3 de enero tenía que presentarme en la pretemporada de un equipo de Segunda División en Cariari Pococi, fue todo muy rápido porque en 15 días envié el video, tenía que sacar pasaporte y pasaje para venirme”.

“El equipo donde llegue fue Cariari Pococi y respecto al fútbol de San Rafael, era un juego mucho más físico y un poco más táctico, técnicamente muy similar. Tuve una práctica de fútbol con el equipo y ya la segunda fue un amistoso que jugamos contra un equipo de Primera División que fue contra Cartaginés y ahí si ya era otro fútbol, profesionalmente físico, técnico y táctico, pero me fue bien y me sentí cómodo después de ese amistoso me dijeron que me quedaba en el club y firmé por los primeros 6 meses del año”, explicó.

En cuanto a los propósitos que tiene, recalcó: “Personalmente es poder llegar a jugar en Primera División, no tuve la posibilidad de jugar muchos partidos porque la primera rueda del torneo me la perdí ya que es muy burocrático el país, se tardaba mucho un permiso laboral que te piden para poder jugar al ser extranjero entonces ya con más partidos y más participaciones la idea personal es esa”.

“Metiéndome en lo grupal, el objetivo va a ser tratar salir campeón y ascender es un club que trabaja mucho para eso, es lo que todos quieren”, añadió.



Puntualizando del país en sí, narró: “El clima es complicado adaptarse porque es muy tropical, es muy húmedo y muy caluroso. Acá hay un dicho para cuando te preguntan cómo estás, para decir gracias, para decir que alguien es buena persona, para despedirse o saludarse y es “pura vida”, la verdad que es un país pura vida, la mayoría son súper respetuosos y muy serviciales, se siente siempre esa buena onda de las personas ticas”.

“También me sorprendió lo verde que es el país y que llueve demasiado, también que a las 18 ya está de noche y que se ven animales; perezosos, iguanas, mapaches, ardillas y un montón más con mucha facilidad hasta en las calles. Es muy bonito el país en términos generales”, destacó Gastón.

Finalizando al preguntarle sobre el vivir y lo económico, finiquitó: “Este es un país caro, sobre todo para vivir, un alquiler ronda los 200 dólares aproximadamente, sumando el comprar en supermercado esa es la realidad en cuanto al día a día”.